

# 風生小だよい

令和7年12月19日  
No.15



↑風生小HP

## 子どもに夢を 保護者に安心を 地域に希望を！

12月23日に終業式を行い、2学期が終了します。また、2学期が終わると同時に、今年も年末を迎え、間もなく新しい年に切り替わろうとしています。クリスマスやお正月の行事や帰省など、様々な計画があるご家庭も多いかと思います。チャイムの鳴らない15日間です。子どもたちには、規則正しい生活を心がけるとともに、健康安全に留意し、充実した休みになり、3学期も元気に登校してきてくれることを願っています。

児童の皆さんにとっては、今年はどのような年でしたか？「今年は、これをがんばろう！」と心に誓ったことはがんばり通せたでしょうか？ぜひ、自分自身で今年をしっかり振り返って、良かったこともそうではなかつたことも反省の材料にして、来年の目標を具体的に考えてみてほしいと思います。

2学期には、たくさんの行事や出来事がありました。みんなが楽しめるように工夫した児童会行事や6年生修学旅行、心を一つに歌った小中音楽会や歌のプレゼント、各学年の校外学習や体験学習、多くの先生や地域、保護者の方々に参観してもらったお菓子作りの授業公開と「ひるもなか」「もみち」の開発、などを積み重ねてきました。そして、もうすぐ冬休みです。児童の皆さんに、冬休みにおススメすることを2つ紹介します。

1つ目は「片づけのススメ」です。

冬休みの間に自分の部屋はもちろんですが、大掃除の時期もありますので、家中をきれいにしてください。「片付け脳」といって、片付けると気持ちがすっきりするだけではなくて、どこににがあるかおぼえたり片付ける順番を考えたりして脳みそが動いて賢くなるそうです。また体を動かすので、体を鍛えるいい機会にもなると思います。また、頭の中もすっきりさせてください。毎日の生活の中で感じたモヤモヤやイライラを一旦スッキリさせてリフレッシュしてください。広い心でもう一度考えてみると、案外、悩みがちっぽけに見えてくることがあります。どうぞ、試してみてください。

2つ目は「日本の文化を知るススメ」です。冬休みはお正月があって、日本の昔からの習わしや言い伝えなどを学ぶにはいい機会だと思います。

現在のお年玉はお金が主流ですが、もともとはお餅でした。でも、単なるお餅ではありません。なぜならそれは、「魂」を象徴するものだったからです。魂なんというとビックリしますが、生きる力、気力を意味するものだと思ってください。昔は、年の初めに歳神様から新年の魂を分けていただく、つまり、毎年一年分の力を授かると考えられていたそうです。

また、お節料理には、幸せになるための願いがこめられています。またお家人や親せきが集まる時に話題にしてみてください。

この2つのススメをやってみて、児童のさんは楽しい冬休みを過ごしてください。

4年生が理科の一環で、ヘチマの観察をしてきました。乾燥させたヘチマを使って、様々な飾り物を作りました。そして、校長室にもお正月の門松風にアレンジした作品を届けてくれました。ありがとうございました！



2学期も保護者、地域の皆さんにご支援いただき、日々の学校運営や各種学校行事、毎日の学校生活や登下校の安全など、無事に終えることができました。皆さん、本当にありがとうございました。今後も、「子どもに夢を保護者に安心を 地域に希望を」のスローガンのもと、見直しと改善を図っていきます。

# 全校ごみ拾い

12月15日、総割り班ごとに各地区に分かれて全校ごみ拾いを行いました。中庄地区には青班が訪れました。子どもたちは、道端にごみがないか一生懸命見わたし、小さなごみも見逃さず、分別しながらごみ袋に回収していました。校区をきれいにすることことができたし、環境美化の意識向上もできて、とても有意義でした。



## 年賀状をつくる会

12月16日、亀生郵便局長さんを講師にお迎えし、1～3年生が、年賀状作りにチャレンジしました。年賀状の文化を知らない児童もいる中、お手紙の書き方からていねいに教えていただきました。書きやすいようにシートを使ったり、被り物をして楽しく教えていただいたりして楽しい時間となりました。2026年は午年です。タブレットで調べながら、干支の絵を描いて色も塗っていました。子どもたちは、しあわせを届けたいと心を込めて書いていました。



## 2・3年 大河さんと思い出づくりの会

11月27日から一時帰国により2年生に転入された長嶋大河さんが、終業式をもって本校の在籍を終了されます。みんなと仲よくなれたところで、とても名残惜しいのですが、2、3年生が思い出づくりの会を開き、「けいどう」などの遊びをして楽しいひとときをすごしていました。また来年も待っています！

### 今後の主な予定（変更になる場合もあります）

- 1月 8日(水) 3学期始業式 10:30下校  
9日(木) 3学期給食開始 4限下校、身体測定 13:35下校  
13日(火) 4限授業、13:35下校 KameyamaStudyWeek(～1/19)  
長距離走開始  
14日(水) 短縮4限 13時下校  
15日(木) 健康磨き実施日  
16日(金) 6年薬物乱用防止教室  
19日(月) 委員会  
21日(水) 亀生っ子集会、放課後子ども教室（バドミントン）  
23日(金) 亀山市特別支援学級作品展（亀山工コー）～1/26  
30日(金) 5年第2回みえスタディ・チェック  
2月 4日(水) 授業参観、学級懇談会  
26日(木) 亀山市書写展巡回展示（～3/2）  
27日(金) 6年生を送る会  
3月 19日(木) 卒業式（全校参加）  
25日(水) 修了式

インフルエンザ等の感染による病気が流行する時期です。冬休み期間中も、手洗いやうがい、マスクの着用（咳エチケット）、部屋の換気など、感染を予防するように心がけましょう。また、かぜのような症状や腹痛・嘔吐などがある場合は、なるべく早く医療機関を受診しましょう。

＜歌のプレゼント訪問予定＞  
三寺 1月26日 9:30～  
中庄 2月18日 13:30～  
下庄 未定

## 冬休み中や学校閉校期間中の緊急連絡について

冬休み期間中に、「子どもが、学校に至急伝える必要があるようなければ病気をしたり、事故等にあったりした。」などの緊急の場合は、亀生小学校（82-11007）までご連絡をお願いします。  
※ 学校閉校日 [12/27（土）～1/6（火）] および休日・夜間など、学校に連絡ができない場合は、亀山市役所代表電話（82-1111）が対応窓口となりますので、そちらへご連絡をお願いします。